



## PULSO POLÍTICO

**ACOSA DEFENSA A ZAMBADA  
Y SE CONTRADICE**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**A**cosado por la defensa de Genaro García Luna, que intentó refrescarle la memoria sobre montos y fechas de la entrega de millones de dólares al exsecretario de Seguridad Pública calderonista, Jesús *El Rey* Zambada cayó en contradicciones y, en respuesta, al recordarle que en 2013 declaró haber entregado siete millones de dólares al exsubsecretario de Seguridad Pública del entonces DF, Gabriel Regino, para “una campaña”, pero no la del hoy Presidente López Obrador, respondió que “no pudo haberlo dicho porque no es verdad”.

También se contradijo sobre los millones de dólares que aseguró haber entregado a García Luna, cuando estuvo al frente de la Agencia Federal de Investigaciones, al reconocer que fueron dos pagos, uno de tres millones y otro de dos, en un desaparecido y famoso restaurante del Paseo de la Reforma, al recordarle el abogado César de Castro, defensor del acusado, que otras fueron las sumas y detalles que declaró en el juicio a *El Chapo* Guzmán.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Afloró, recio y con mutuas acusaciones**, el enfrentamiento entre el canciller, Marcelo Ebrard, y la embajadora de México en EU, Martha Bárcena, quien reveló que el programa *Quédate en México*, para que nuestro país recibiera a miles de migrantes que pretendían cruzar la frontera, fue aceptado unilateralmente por aquel, sin que ella fuera enterada de ese acuerdo y sólo le pidió mantenerlo en secreto.

**Por ello, el titular de la SRE replicó en la mañana de ayer**, que ella “siempre lo ha calumniado en donde ha podido”, desde que dejó el cargo por un “rencor obsesivo”, a lo que la embajadora emérita respondió en Twitter: “Miente Ebrard de nuevo. Sabe que yo paré la negociación del acuerdo de tercer país seguro en el Departamento de Estado” y rechazó que sea “calumnia o rencor obsesivo”.

**Al salir en defensa de Ebrard**, el Presidente acusó a Bárcena de “estar ya en el bloque conservador”; que él no se arrepiente de haberla nombrado embajadora y que cada quien es libre de tomar un camino, ya que es “muchísimo mejor que la simulación, que la hipocresía”.

**Llama la atención que el juez Gerardo Genaro Alarcón López** postergue audiencias en dos escandalosos casos que tiene a su cargo: uno, el de Emilio Lozoya Austin, exdirector de Pemex, y otro, el de Segalmex, por ilícitos millonarios.

**Se les hizo bolas el engrudo** a los diputados sobre forma y fecha en que se elegirá a cuatro nuevos consejeros del INE, y tuvieron que modificar la convocatoria.

**Esperado, el rechazo de EU** a la prohibición de maíz transgénico, decretada por AMLO, y riesgo de que ese país decida ir a un panel que podría ser adverso y costoso.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico